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Antrag der Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN um Aufnahme eines 
Tagesordnungspunktes „Sachstand Interkommunales Gewerbegebiet -
Gleisdreieck“ auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung 

  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dietmar Persian, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen stellt folgenden Antrag zur 
nächsten Ratssitzung: 

  

Beschlussvorlage:   
 
Die Städte Hückeswagen, Wermelskirchen und Remscheid planen das Gewerbegebiet 
„Gleisdreieck“ gemeinsam zu entwickeln. Die Erschließung ist im Westen über 
Wermelskirchener Gebiet und im Osten über Remscheider und Hückeswagener 
Stadtgebiet geplant. Dieses Gewerbegebiet erstreckt sich über eine Gesamtfläche von 
rund 35 Hektar (18 ha auf Remscheider, 12 ha auf Wermelskirchener und 5 ha auf 
Hückeswagener Stadtgebiet). 

Hierzu bittet die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Verwaltung in der nächsten 
Ratssitzung einen detaillierten Sachstand zu folgenden Punkten zu präsentieren: 

 Sachstand Bebauungsplan / Änderung Flächennutzungsplan  

 Präsentation und fachliche Erläuterung des Artenschutzgutachten inkl. 
Auswirkungen auf Hückeswagener Gebiet. 

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN   42499 Hückeswagen 

Herrn 
Bürgermeister Dietmar Persian 
Auf’m Schloss 1  

 
D-42499 Hückeswagen 



Schreiben vom 20.08.2021 

 
Seite 2 von 2 

 Kostenaufstellung: entstandener und geplanter Kosten für 2021, 
Verteilungsschlüssel Kommunen 

 Wirtschaftlichkeitsprognose 

 Zeitplan und weitere Schritte 

  

Begründung:  
Aktuell ist die Planung des Gewerbegebietes, insbesondere für das Stadtgebiet 
Remscheid, Gegenstand politischer Diskussionen und steht im Mittelpunkt öffentlicher 
Interessen der Anwohner und Landwirte, wie auch der Naturschutzverbände NABU, 
BUND und dem bergischen Naturschutzverein. Im Zuge der Einladungen zu einem 
Fachgespräch zum Thema „Artenschutzgutachten zum Interkommunalen 
Gewerbegebiet Gleisdreieck“ wurde deutlich das wesentliche Informationen nicht 
vorliegen.  
  
  
Auswirkungen auf die Finanzlage: 
- keine - 
  
Auswirkungen auf das Klima: 
 - keine - da es hier erst einmal um den generellen Sachstand geht, ansonsten sind die 
Auswirkungen erheblich. 
  
Wir bitten daher um entsprechende Beschlussfassung. 
   
Mit freundlichen Grüßen 
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